

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft BW Kleinfeld

SV

Tieringen Baden-Württembergischer Ü-40 Kleinfeldmeister

Quelle: Württembergischer FV September 2008

Am Samstag,

13. September hatten die Ü-40-Kicker aus Tieringen einen noch größeren Grund zu feiern als noch die Woche zuvor bei der württembergischen Ü-40-Meisterschaft in Neuler. Nach dem dritten Platz bei der wfv-Meisterschaft, sicherten sich die Kicker aus Zollern in Vimbuch (bei Bahl) den Titel des Baden-Württembergischen Ü-40-Kleinfeldmeisters 2008.

Auf dem

regendurchtränkten Rasen des SV Vimbuch stand von Beginn an eines fest: Kampf und Wille würden über den Turniersieg entscheiden. Die Tieringer starteten erfolgreich mit einem knappen aber verdienten 1:0 gegen den FC Neckarzimmern ins Turnier. In der zweiten Partie gegen TV Neuler (Württemberg) gab es zwar noch eine 0:1-Niederlage, die beiden restlichen Partien konnten aber gewonnen werden, sodass der SV Tieringen mit 9 Punkten als Gruppensieger ins Halbfinale einziehen konnte.

Auch die

Spvgg Gröningen-Satteldorf (Württembergischer Ü-40-Kleinfeldmeister 2008) stand nach überzeugenden Partien ebenfalls als Gruppenerster im Halbfinale. In diesen Partien setzten sich die Tieringer gegen den sdbadischen Vertreter aus Weitenung mit 1:0 durch und die Spvgg Gröningen-Satteldorf verlor denkbar knapp mit 1:0 gegen den FC Jugoslawia aus Freiburg. Im kleinen Finale setzte sich die Spvgg Gröningen-Satteldorf dann mit 1:0 gegen den FC Weitenung durch und krönte seine tolle Leistung mit dem 3. Platz.

Das Finale

zwischen dem SV Tieringen und dem FC Jugoslawia Freiburg war an Spannung kaum zu toppen. Konnte der SV Tieringen die Freiburger in den Gruppenspielen in der regulären Spielzeit noch mit 2:1 bezwingen, musste man im Finale in die Verlängerung. Hier hatten die Tieringer doch noch die größeren Reserven und setzten sich wiederholt mit 2:1 durch.